



LES MAIRES DU CANTAL EXPRIMENT LEUR SOUTIEN AUX AGRICULTEURS

L'association des Maires et des Présidents d'EPCI du Cantal tient à exprimer son soutien à l'action déterminée des agriculteurs dans leurs revendications pour assurer l'avenir d'une activité essentielle dans ce département.

Dans le droit fil du soutien apporté par les maires cantaliens au manifeste pour l'élevage, l'AMF15 rappelle son attachement à une agriculture économiquement viable, indispensable au maintien d'un environnement et de paysages attractifs, créatrice d'une juste rémunération pour ceux qui s'y consacrent et allégée de tâches administratives souvent inutiles et démobilisatrices.

L'AMF15 souhaite que la mobilisation de la profession agricole, respectueuse des personnes et des biens, puisse ouvrir de nouvelles perspectives pour le monde agricole et les ruralités.